

Gemeinde Kreuzau
Zentrale Dienste - Herr Drewes-Janssen
BE: Herr Schmühl/Herr Drewes-Janssen
Kreuzau, 17.07.2014

- öffentlicher Teil -

Mitteilung

für den

Rat

27.08.2014

Sachstandsbericht "Einwohnerfragestunde"

Aufgrund eines Antrages der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und nach interfraktioneller Vorbereitung hat der Rat der Gemeinde Kreuzau in seiner Sitzung am 15.10.2013 einstimmig den Beschluss gefasst, für den Rat und die Ausschüsse mit sofortiger Wirkung ein Einwohnerfragerecht einzuführen.

Die Geschäftsordnung des Rates wurde entsprechend erweitert (§ 18a). Über die Auswirkungen der Einführung des Einwohnerfragerechts sollte in einem Jahr berichtet werden.

Der nachfolgenden Aufstellung können Sie die Anzahl der gestellten Fragen und die Art der Beantwortung entnehmen.

Gremium	gestellte Fragen	mündl. beantwortet	schriftl. beantwortet
Rat	5	5	0
Hauptausschuss	5	5	0
Bau- u. Planungs A.	9	6	3
Umwelt A	2	0	2
Summen	21	16	5

Insgesamt ist festzustellen, dass sich die Einführung der „Einwohnerfragestunde“ als ständiges Instrument der Bürgerbeteiligung bewährt hat. Eine Anpassung der Regularien wird verwaltungsseitig nicht für erforderlich erachtet.

Ich darf um Kenntnisnahme bitten.

Der Bürgermeister

- Eßer -